

Encapuchados queman un camión en la ruta Padre Las Casas - Cunco

INSEGURIDAD. Se trata del tercer vehículo de carga incendiado en la semana. Mediante redes sociales, el atentado fue reivindicado por la CAM.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Un camión forestal resultó completamente destruido en un atentado incendiario ocurrido en la ruta que conecta las comunas de Padre Las Casas y Cunco.

De acuerdo a la información entregada por el mayor Carlos Morgado, comisario de la Tercera Comisaría de Padre Las Casas, el hecho fue perpetrado a eso de las 04:00 horas de la madrugada de este viernes en la subida de Chorrillos, en el kilómetro 20 de la Ruta S-51, también conocido como Camino Huichahue.

“Un llamado al fono 133 alertó de un vehículo en combustión en la ruta. Al llegar al lugar, Carabineros corroboró lo informado y se encuentra con la víctima, el conductor del camión, quien señala que fue abordado por dos sujetos armados que lo intimidaron, haciéndolo desceder del camión para posteriormente proceder a incendiárselo”, corroboró el mayor Morgado.

En el lugar se activó un amplio despliegue por parte de Carabineros, sin embargo, no hubo detenidos. El fuego fue extinguido tras la concurrencia de unidades del Cuerpo de Bomberos de Temuco.

Producto de las diligencias y por las maniobras de retiro del camión, que quedó ocupando



EL CAMIÓN QUE FUE QUIEMADO ERA DE LA EMPRESA LLICO, PRESTANDO SERVICIOS A CMPC. IBA DESDE CUNCO EN DIRECCIÓN A MININCO.

“Con este tercer camión quemado en la semana queda demostrado, una vez más, que el tema de la violencia sigue vigente y las estadísticas del Gobierno son solamente aparentes en dar tranquilidad”.

Jorge Rathgeb,
 diputado RN

la totalidad de su pista en dirección Cunco-PLC, se generó una altísima congestión en horas de la mañana de ayer, provocando molestias para miles de vecinos de Cunco y alrededores que lle-

garon atrasados a sus trámites o trabajos en la capital regional.

INVESTIGACIÓN

La Fiscalía dispuso que este atentado sea investigado por Carabineros, ordenándose diligencias a cargo del Departamento OS-9 y el Laboratorio de Criminalística (Labocar).

A pesar de que en el lugar no se encontró ningún lienzo o panfleto, en redes sociales comenzó a circular una adjudicación por parte del órgano de resistencia territorial (ORT) Külapan de la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM), con una leyenda en la que se menciona a Pablo Marchant, el integrante de la CAM que murió en un atentado

2

encapuchados armaron una barricada que obligó que el camión detuviera su marcha. Ahí lo quemaron.

en un fundo de Carahue, el 9 de julio de 2021.

REACCIONES

El camión quemado era de la empresa Llico y le prestaba servicios a CMPC. Iba en dirección hacia Mininco, con 30 metros cúbicos de madera que había cargado en Cunco.

El móvil se transformó en el tercero camión incendiado en un

atentado esta semana, luego de los dos quemados en la Ruta 5 Sur, en Collipulli, el miércoles.

“Ministra Tohá, subsecretario Monsalve: pónganse las pilas (...) mientras tanto, el Presidente le pone suma urgencia a cambiar el nombre a la Cámara de Diputados. ¿A quién le importa, Presidente? Queremos poder trabajar tranquilos, hoy, Chile es un país inseguro”, lamentó el diputado Miguel Becker (RN).

“Están destapando champagne porque han bajado algunos atentados. Están dormidos. Pero les digo: despierten. Hay que ir a buscar a los terroristas para terminar con el terrorismo”, instó el diputado Miguel Mellado (RN). CG